
REQUERIMENTO Nº         /2021.

Na forma regimental, venho requerer ao Sr. Prefeito informações sobre a regularização

fundiária, uma vez que já realizamos outro requerimento de nº056/2021 e as respostas

dadas foram muito invasivas, então viemos reiterar o requerimento solicitando respostas

mais objetivas.

Quantos bairros estão na lista para regularização?

Em qual etapa está o procedimento de regularização dos bairros?

Qual  é  a  ordem  que  os  bairros  serão  regularizados?  Favor  enviar  documentação

comprobatória. 

Qual o tempo previsto para a regularização de todos os bairros?

•  Logo após a regularização em quanto tempo dará início as melhorias de infraestrutura

dos bairros, como: Luz, Saneamento básico, Asfalto. 

• Sempre fomos informados pelo Executivo que haviam alguns bairros que não poderiam

ser contemplados por não  possuir  a regularização fundiária.  Após a regularização,  os

bairros serão contemplados com ESCOLAS, UMEIS  e UBS? Já existe algum projeto a

respeito disto?

Santa Luzia-MG, 24 de novembro de 2021
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